



Aktenzeichen: 101/1/Wa

Datum: 21.08.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

Wahl einer Patientenfürsprecherin

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

Als Patientenfürsprecherin in der Stadtklinik Frankenthal (Pfalz) wird gewählt:

Frau Aygül Askin-Gezici.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Begründung:

Nach § 25 Absatz 1 Landeskrankenhausgesetz (LKG) ist für jedes Krankenhaus vom örtlich zuständigen Stadtrat einer kreisfreien Stadt für die Dauer seiner Wahlzeit im Einvernehmen mit dem Krankenhausträger eine Patientenfürsprecherin zu wählen.

Die bisherige Patientenfürsprecherin, Frau Aygül Askin-Gezici, erklärt sich mit Schreiben vom 09.07.2019 bereit, das Ehrenamt, welches sie seit Januar 2019 begleitet, für eine weitere Wahlperiode auszuüben.

Stadtverwaltung Frankenthal (Pfalz)

Martin Hebich
Oberbürgermeister